

会長挨拶 精華町商工会長 島田正則

21世紀を迎え「商工会だより」を発行するにあたり、一言ご挨拶を申し上げます。  
 会員の皆様には平成12年度も商工会事業推進に多大なるご協力を賜り心より御礼申し上げます。  
 さて本年度は、いくつかの新しい事業に取り組みました。業種・業界ごとにターゲットをのぞいた勉強会や、パソコン研修会、簿記講習会等、たくさんの方にご参加頂きました。  
 工業部会においては、一泊研修会が2年ぶりに開催され、将来に向けてのIT関連の研修をし、また、これを通し会員相互の懇親を更に深めることができました。  
 また、本年度は町内商工業者の皆である新商工会館建設実現化事業も継続事業として、完成に向け進めてまいりました。  
 5月に開催されました通常総会で「会館建設に係る負担金額、及び納入方法」が決定され、事業環境が非常に厳しいなか、全会員の皆様に事業費のご負担を頂くと共に、関係各位からご厚志を頂き、ようやく念願の新商工会館の竣工を迎えることができました。この紙面をかりて、衷心から御礼申し上げます。平成13年度からは、この新会館を商工業者の「とりで」とし、事業推進に対し更なる努力をする所存です。  
 新世紀をむかえ、移り変わりを遂げようとする我が精華町で、時流に乗り遅れないよう、会員の皆様お一人お一人の知恵を集結し、すべての会員がひとつとなり、一歩ずつ着実に前進してまいりたいと思います。  
 終わりに、会員皆様のますますのご発展とご多幸を祈念し、ご挨拶と致します。  
 ありがとうございました。

町長挨拶 楢田利秋

21世紀という新しい世紀を迎え、特に今年は、新ミレニアム初めの記念すべき年を皆様方と無事迎えることができましたことを心から慶びたいと思います。  
 21世紀は環境の年と言われています。地球温暖化や化石燃料の枯渇など地球レベルでの環境の悪化が問題となっている今、かけがえのない地球を後世の人達に残すため、大きな努力をしなければなりません。  
 昨年は年明け早々、地元に関係の深い信用金庫の事業譲渡の問題が発生し、先行きが不安な年の幕開けでありました。今年は、精華町商工会にとっては、商工会法施行40周年の記念すべき年であるとともに、新商工会館が完成する意義深い年であります。  
 また、本町にとっても、昭和26年に精華村が誕生して50周年を迎える年であり、新庁舎を始め図書館、体育館など各種の新しい行政施設が完成する年であります。  
 そういう意味から言うと、両者にとって記念すべき年であるとともに住民の皆様、会員の皆様から大きな期待を寄せられている、まさに正念場の年であり、互いに、それぞれの期待に反しないよう進めていかなければならないことを、深く肝に銘じて施策展開をしていく必要があります。  
 私どもと致しましても、更に連携を蜜にし、手を携えてより積極的に商工業行政を推進してまいりますので、格段のご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
 終わりに、精華町商工会の限りないご発展と皆様方のご健勝、ご家業のご繁栄をお祈り申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

青年部長 松尾 剛

21世紀は環境の世紀と言われ、これまで経済に重きをおいてきた我国も政策の変更を余儀なくされるでしょう。青年部は女性部と共に環境問題に取り組んできました。欧州では環境基準・リサイクル率等、様々な厳しい規制が法制化されて、企業の業績を伸ばす足枷になっていましたが、80年代から国の枠を越えたグローバルな取り組みは、90年代には一般市民にまでその意識が行き届き今日に至っています。  
 そんな折に、某新聞にトヨタ自動車(以下トヨタ)が提工場にリサイクルセンターを開設し、見学も可能と載っていたのです。トヨタはハイテク情報関連企業を除けば数少ない勝ち組で、年間400万台の車を販売していることから、名古屋で欧州の企業と同等の施設を見ることが出来ると、1月21日～22日に視察研修を実施しました。初日の「自動車産業技術記念館」の視察では、トヨタの歴史・発展の軌跡・日本企業の重工業化への変革、まさに20世紀の縮図を見た思いがしました。2日目は、まず提工業での生産ラインの見学で、長大なプラットフォームで効率よく次々と生産されてゆく車、その為の大規模な施設は威容ではありましたが、生産ラインの見学は規模の差はありますが、似たり寄ったりなものでした。しかし、21世紀は環境に対する姿勢が企業のステータスになることは容易に想像出来ます。そして、リサイクルセンターへと向かいました。我々の前には小さなプレハブ小屋が立っていました・・・。  
 トヨタですらこの程度とは、しかし企業の社会的役割・責任が利潤追求であるという本質を考えると、環境におけるルールが無きに等しい日本の現状に欧州の基準を持ちこむ必要はないのでしょうか。次年度は、青年部も活動推進費が見直され、新事業はもちろん既存事業の継続でさえ、支障が出て来る事になるでしょう。  
 しかし企業・行政が、経営・財政の立て直しに手いっぱい、相反する環境問題に取り組めない今だからこそ、より一層この問題に取り組んで行く所存です。  
 本会・女性部並びに関係機関の皆様、次年度以降も青年部事業へのご理解とご支援を引き続きよろしくお願い申し上げます。



女性部長 清水真理子

「女性部30周年記念事業」無事終了致しました。

輝かしい21世紀の幕が明け新しい年を迎えました。皆様方におかれましては、益々ご健勝でご活躍のこととお喜び申し上げます。  
 平素は女性部事業の推進に多大なるご支援とご協力を賜りまして心より厚く御礼申し上げます。  
 女性部の平成12年度の事業と致しましては婦人部から女性部へと名称変更され、創立30周年の記念すべき事業を、実行委員会が中心となり取り組みました。記念式典・記念講演(竹内泰子氏「人生楽しく七転八起」)、そして住民参加による記念イベント(第1部チャリティー演芸大会・第2部チャリティーカラオケ大会)、そして記念誌発行とすべて大成功裡に終えることが出来ました。  
 当日来場者500名以上、チャリティー募金額127,960円。皆様から頂いた善意のチャリティー金で車椅子2台を新庁舎に置いていただく様に寄贈させていただきました。そして、その他の事業も予定通りすべて実施することが出来ました。  
 これも一重に皆様方の暖かいご理解とご支援・ご協力の賜物と有難く厚く御礼申し上げます。  
 平成13年4月には新商工会館が完成します。念願の和室研修室や簡易厨房も出来あがりです。女性部の活動拠点として、心豊かな人間性を基とする新たな地域社会に向けて、明るい展望に期待し努力して行きたいと考えています。  
 今後とも、皆様の一層のご支援ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



## 会館建設にかかる事業報告

平成12年度は、昨年度の会館建設実行委員会を踏まえ、建設実行に向け推進しました。

H12.4.25	第1回会館建設実行委員会
H12.5.23	商工会通常総会(会員負担金額・納入方法決定の件)
H12.7.26	第2回会館建設実行委員会
H12.8.8	会館建設指名委員会(指名建設業者の決定)
H12.8.18	第3回会館建設実行委員会第1回会館建設負担金納入日
H12.8.22	入札書類交付(指名業者対象)
H12.9.13	会館建設入札日(華工房)第4回会館建設実行委員会
H12.9.18	第2回会館建設負担金納入日
H12.9.29	第5回会館建設実行委員会
H12.10.18	第3回会館建設負担金納入日
H12.10.28	会館建設起工式・安全祈願祭
H12.11.22	第6回会館建設実行委員会
H13.1.19	第7回会館建設実行委員会
H13.2.27	指名委員会
H13.3.15	指名委員会
H13.3.21	新会館備品入札会
※建設事業三役会・・・21回(2月末日現在)	

会館建設に関して、以上のような経過で本年度は推移しました。

平成12年度は、会館建設実現に向け、建設業者の選定や備品等納入業者の選定を行いました。ご協力頂いた会員各位をはじめ、関係各位には大変お世話になりました。

商工業者の皆であり、また財産である商工会館を、皆様の力で建設することができました。

皆様のご協力のもと、この事業を成功裏に修めることができました。

この紙面をお借りして、会員の皆様をはじめ、関係各位に厚く御礼申し上げます。



## 商業部会

平成12年4月21日	部会通常総会 総会終了後、意見交換会 (本年度は、会館建設の関係上、かしのき苑にて開催。)
平成12年5月18日	勤労体験プラザ建設現場へ部会陳情
平成12年6月9日	本会・商工業部会・青女部の合同三役会
平成12年6月11日	弁当部会 通常総会
平成12年7月	ポイントカードに関するアンケート調査
平成12年8月22日	ポイントカード勉強会(講師:田中義郎先生)
平成12年10月3日	官公庁へ陳情
平成13年1月	部会チラシ 募集案内
平成13年2月16日	意見交換会(部会チラシについて)

平成13年4月には「部会チラシ」を町内各戸に配布し、部会員のPRをしてまいります。

※本年度は左記活動と並行し、「部会チラシ」作成に関する活動を行いました。

毎月、部会三役会を開催し、つねに事業執行に対し取り組んでまいりました。

## 工業部会

平成12年5月1日	官公庁へ陳情
平成12年5月10日	部会通常総会 総会終了後、意見交換会
平成12年6月9日	本会・商工業部会・青女部の合同三役会
平成12年6月21日	電気設備部会 通常総会
平成12年6月23日	緑化部会 通常総会
平成12年8月2日	本会・工業部会・電設部会合同意見交換会
平成13年2月4日～5日	部会管外研修会(一泊:静岡県浜松市) (特殊建造物の見学研修・浜松商工会議所におけるITへの取り組みについて)



# ステップアップ勉強会 開催さる!!

本年度は初の試みとして、業種・業態別の講習会(勉強会)を、6日間に分けて開催致しました。各業界における現状や今後の推移等を、狭い範囲でかつ深い内容でご講演・ご指導を受けることが出来ました。

第1回	7月28日	建設業者を対象
第2回	8月23日	小売業者を対象
第3回	9月21日	建設業の経営事項審査について
第4回	10月18日	飲食店業者を対象
第5回	11月22日	製造業者を対象
第6回	12月7日	サービス業者を対象

参加者からは、「今までの講演会のような概論にとどまらず、より深いところまでご教授いただいた」と、大きく評価をいただきました。

平成13年度も、このような形式で開催して行きたいと思っておりますので、ぜひともご参加下さい。

何事も、じっとしては始まりません！  
積極的に勉強会等に参加し、今以上に自己を磨きましょう！

**簿記講習会を** 昨年12月4日(月)に精華町商工会簿記講習会を開催致しました。

**開催致しました。** これは、複式簿記とはどのようなものか理解していただくため、また、簿記の学習を始める入り口にしていただくことを目的に開催致しました。

平成13年度は、簿記の3級取得を目指す講座等を検討しておりますので、どしどしご参加下さい。

**パソコン研修会を** 平成12年7月24日～7月27日にかけて4夜連続してパソコン研修会を開催致しました。

**開催しました!** 内容は次の通りです。応募者多数により、今回参加の出来なかった講座もあり、大変ご迷惑をおかけいたしました。

平成13年度は、より充実した形で開催できるよう努力してまいりたいと思っておりますので引き続きご参加のほどよろしくお願い致します。

7月24日	Word(ワープロ)	文書作成からチラシ作成まで
7月25日	エクセル(表計算)	基礎から売上集計等
7月26日	弥生会計	帳簿作成
7月27日	経審博士	提出前の評点把握

第29回  
**相楽郡店舗コンクール表彰者**

郡内より6店舗がノミネートされ、当町からは次の事業所が受賞されました。

**京都府知事賞**  
**植木屋21(祝園駅東へ徒歩1分)**  
**名越 正さん**

「ほんとうに魅力のある園芸店とは」それをいつも考えながら営業致しております。お店に来られたら、いつも新しい発見をしていただける様、世界各地から最新の園芸ニュースをお届けしております。



## 青年部・女性部 部員募集!

あなたも参加しませんか

商工会には、次代の経営を担う後継者による青年部、並びに経営の縁の下の力持ちといわれる経営者婦人によって組織された女性部があります。  
私たちは、商工業の総合的な改善発達を図りあわせて社会一般の福祉に資することを目的としています。

平成12年度より婦人部から女性部へ名称変更しました!!

## 年に1度は 健康診断を受けましょう!!

当会では、平成11年度に引き続き12年度も「健康維持増進支援事業」を行いました。京都府から諸費用の半額補助を受けて、成人病検診や定期検診を受けられる制度です。受診対象者は会員およびその従業員(家族従業員を含む)。

平成12年8月・9月・10月・11月の計4回(延べ7日)実施し、191名の方々が受診されました。(昨年度実績150名)

平成13年度におきましても引き続き実施される予定ですので、ぜひ受診されてはいかがでしょうか?

## 各種融資制度のご案内

### 国民生活金融公庫の”マル経”制度

商工会員のみが受けられる無担保・無保証人制度。

### 府制度融資

企業内容・申込内容に応じて様々な制度があります。  
ご相談は、お早めに!お問い合わせ等は事務局まで。

## 各種共済制度のご紹介

- ・小規模企業共済
- ・中小企業退職金共済
- ・中小企業倒産防止共済
- ・経営者休業補償制度

詳細については、「[商工会／共済](#)」ページをご覧ください。